



Luque, 04 de enero de 2022

DCO 001/2022

Secretarios Generales
Asociaciones Miembros

Ref.: Informa cambio de Sede
CONMEBOL Copa America Futsal 2022

Estimados Señores,

Por la presente nos dirigimos a ustedes con el fin de informarles que, en función de restricciones sanitarias vigentes en Brasil a la fecha por el tema de la pandemia del Covid-19, ha sido tomada la decisión que la CONMEBOL Copa America Futsal edición 2022 será disputada en **Paraguay**.

Abajo sigue informaciones sobre el período de competición que se mantiene igual al calendario aprobado originalmente:

Período de Competición: 29 de enero al 06 de febrero de 2022

Llegada de los Equipos: 27 de enero de 2022

En los próximos días el departamento de viajes entrará en contacto con las Asociaciones Miembro por los temas de los boletos aéreos para la competición.

Quedamos a su disposición para cualquier información adicional sobre el asunto y agradecemos anticipadamente su colaboración.

Un cordial saludo,


FREDERICO NANTES
Director de Competiciones y Operaciones